



Abortion Rights
Coalition of Canada

Coalition pour le droit à
l'avortement au Canada

POB 2663, Station Main, Vancouver, BC, V6B 3W3 • info@arcc-cdac.ca • www.arcc-cdac.ca

Media Contact List

Liste de contacts pour les médias

Please contact any of the following people for comments and information related to abortion, contraception, reproductive rights and health, and pro-choice and anti-choice issues.

Veuillez contacter n'importe quelle des personnes ci-dessous pour tout commentaire ou renseignement sur l'avortement, la contraception, la santé reproductrice, les droits en matière de reproduction et les enjeux pro-choix/anti-choix.

Joyce Arthur	Executive Director / Directrice générale, ARCC-CDAC, Vancouver	joyce@arcc-cdac.ca	604-351-0867
Kathy Dawson	Alberta Pro-Choice Coalition, Edmonton	kathy@arcc-cdac.ca	780-914-4695
Carolyn Egan	Ontario Coalition for Abortion Clinics, Toronto	c.egan@sympatico.ca	416-806-7985
Mariane Labrecque (parle français)	Fédération du Québec pour le planning des naissances (FQPN), Montréal	mlabrecque@fqpn.qc.ca	514-543-1477
Tasia Alexopoulos	ARCC-CDAC, New Brunswick	tasia@arcc-cdac.ca	506-536-7763
Christopher Kaposy, PhD	Ethicist, Memorial University / Éthicien, Université Memorial, St. Johns NL / T.-N.	christopher.kaposy@med.mu n.ca	709-864-3375 (w / bur.)

ARCC-CDAC (www.arcc-cdac.ca) is a broad-based national organization consisting of groups and individuals who support the coalition's vision and mandate. Its primary mandate is to undertake political and educational work to support reproductive rights and health, especially abortion.

L'ARCC-CDAC (www.arcc-cdac.ca) est un groupe pan-canadien qui se compose d'organisations et d'individus qui soutiennent la vision et le mandat de la Coalition. Son mandat principal consiste en un travail politique et pédagogique pour soutenir des droits reproductifs et de santé reproductrice, particulièrement le droit à l'avortement.